

# ET DANS LES TERRITOIRES ?



« Le foyer Ty Ar Gwenan de Lesneven souhaitait aborder les questions de genres, c'était intéressant d'inviter les jeunes à s'exprimer sur cette thématique. Cette animation fait d'autant plus sens que la question de l'égalité femmes/hommes est une thématique du CISPDP\* » explique Laurianne Voisin l'animatrice du PIJ.

En janvier, sept garçons et filles du foyer et leurs éducateurs étaient invité.e.s à en débattre lors d'un atelier co-animé par le PIJ.

Pour faciliter les échanges, l'animatrice avait apporté un support ludique constitué de deux grandes silhouettes magnétiques, l'une de femme et l'autre d'homme, auxquelles les participants devaient associer des adjectifs. Résultat : des représentations qui ont la vie dure ! Les garçons sont forts, dynamiques... Les filles sont organisées, délicates... Mais après discussion, les jeunes ont reconnu que tous les adjectifs pouvaient s'appliquer aux

## LESNEVEN : DES ATELIERS POUR PARLER D'ÉGALITÉ

Le Point Information Jeunesse (PIJ) Lesneven Côte des Légendes organise des actions auprès des jeunes, en fonction des demandes des partenaires.

deux, femme et homme.

« Ces rencontres sont intéressantes car elles permettent aux jeunes de pouvoir échanger et confronter leur avis sur des thématiques sociétales »,

se réjouit l'animatrice. Les échanges se poursuivront lors d'une soirée autour d'un court-métrage cette fois-ci.

\*CISPDP : Le Conseil intercommunal de sécurité et de prévention de la délinquance

